

FDP Kassel-Stadt

## **FDP-FRAKTION FORDERT UMBENENNUNG DER UNIVERSITÄT KASSEL IN SOPHIE-HENSCHEL- UNIVERSITÄT.**

09.03.2025

---

Kassel, 9. März 2025 – Nachdem die FDP-Fraktion Kassel bereits im Februar in einer Pressemitteilung die Umbenennung der Universität Kassel in „Sophie-Henschel-Universität“ vorgeschlagen hatte, wird dieser Vorschlag nun durch das Henschel-Museum unterstützt. Diese neue Entwicklung unterstreicht die Bedeutung dieses Schrittes, der sowohl die historische Verbindung der Universität zu Kassels industrieller Vergangenheit als auch das Engagement von Sophie Henschel würdigen würde.

„Sophie Henschel war eine herausragende Persönlichkeit, die mit ihrem unternehmerischen Erfolg und sozialen Engagement Spuren in Kassel hinterlassen hat. Ihre Verdienste sollten angemessen gewürdigt werden – eine Umbenennung der Universität Kassel wäre ein starkes Zeichen der Anerkennung“, erklärt Thorsten Burmeister, kulturpolitischer Sprecher der FDP-Fraktion.

In der Namensänderung sieht die FDP-Fraktion Kassel auch eine Chance, die historische Verbindung zwischen der Universität und Kassels industrieller Vergangenheit stärker hervorzuheben. „Die Universität ist auf dem ehemaligen Gelände der Firma Henschel entstanden – es ist nur folgerichtig, diesen historischen Bezug auch im Namen sichtbar zu machen“, so der Stadtentwicklungspolitischer Sprecher der FDP-Fraktion, Dr. Andreas Buschmeier.

Die FDP-Fraktion fordert alle Beteiligten und insbesondere die Landesregierung auf, den Vorschlag zu unterstützen.